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Medienmitteilung der Staatskanzlei vom 16. April 2024 

Internet-Seite vom Kanton Bern in  

Leichter Sprache 

Auf der Internet-Seite vom Kanton Bern sind wichtige Infos. 

Aber manche Menschen verstehen diese Infos nicht. 

Deshalb hat der Kanton Bern beschlossen: 

Es gibt Infos in Leichter Sprache. 

 Hier geht es zur Internet-Seite in Leichter Sprache: 

www.be.ch/leichte-sprache 

So ist die Internet-Seite in Leichter Sprache 

 Auf der Webseite sind nur die wichtigsten Infos. 

 Es gibt eine spezielle Suche. 

Damit finden Sie alle Infos in Leichter Sprache. 

 Es gibt einen Erklär-Film. 

Der Film erklärt die Webseite.  

http://www.be.ch/
http://www.be.ch/leichte-sprache
https://youtu.be/kraXXwYLPzE
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Welche Infos sind in Leichter Sprache? 

Es gibt Infos über wichtige Dinge im Kanton Bern. 

Zum Beispiel: 

 Gesundheit 

 Sicherheit 

 Mitreden in der Politik 

Was ist Leichte Sprache? 

Manche Menschen verstehen schwere Sprache nicht. 

Zum Beispiel: 

Menschen mit einer geistigen Behinderung 

Für diese Menschen gibt es Leichte Sprache. 

Leichte Sprache ist einfach. 

Es gibt feste Regeln für Leichte Sprache. 

Zum Beispiel: 

 Die Wörter sind einfach. 

 Die Sätze sind kurz. 

 Die Schrift ist gross genug. 

So machen wir die Internet-Seite in Leichter Sprache 

Es gibt Fach-Leute für Leichte Sprache. 

Die Fach-Leute übersetzen schwierige Texte in Leichte Sprache. 

Es gibt auch Prüf-Gruppen für Leichte Sprache. 

Das sind Menschen mit einer geistigen Behinderung. 
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Die Prüf-Gruppe liest die Texte in Leichter Sprache. 

Die Prüf-Gruppe versteht die Texte? 

Dann sind die Texte wirklich in Leichter Sprache. 

Die Prüf-Gruppe prüft auch die Bilder auf der Internet-Seite. 

Und die Prüf-Gruppe prüft: 

Finden wir alles auf der Internet-Seite? 

Gut zu wissen 

Es gibt auch einfache Sprache. 

Einfache Sprache ist nicht dasselbe wie Leichte Sprache. 

Einfache Sprache ist schwieriger als Leichte Sprache. 

Ein Mensch kann noch nicht gut Deutsch? 

Dann ist für diesen Menschen einfache Sprache gut. 

 

Die Internet-Seite vom Kanton Bern in Leichter Sprache: 

www.be.ch/leichte-sprache  

http://www.be.ch/leichte-sprache

